



命の始まり～異なる性の出会い～

12月12日(月)性教育講演会

先週は3年生、昨日は1・2年生を対象に性教育講演会をリモートで行いました。昨日の性教育講演会は、講師として、日々新しく生まれる「命」と向き合っていらっしゃる大村中央産婦人科の産婦人科医 荒木裕之先生をお招きしました。

異なる性が出会い、大切な「命」が育まれることから、自分自身の性を大切にすることは、他人を大切にすること、これから生を受けける小さな命を大切にすることにもつながることなどを丁寧に教えていただきました。

本物の感動の先に、大合唱の真骨頂あり…それは



11月30日(水)に行われた校内合唱祭では、多くの保護者の皆様に参観していただき、ありがとうございました。生徒たちにとって大きな励みとなりました。各学級が練習の成果を発揮した合唱を披露しました。1年生は先輩たちの合唱祭に向けての取組を見て、単なる合唱ではないことを感じ取って練習に励み、初々しい歌声を響かせました。2年生は昨年よりも声量が豊かになり、曲に込められた思いを表現力豊かに歌い上げました。3年生は、2年生よりも更に表現力が増し、感動的な歌声でした。合唱そのものが素晴らしいものであったことは言うまでもありません。

	1年		2年		3年	
感動賞	5組	6組	2組	5組	1組	3組
優秀指揮者賞 (各学年3名)	福島 奈摘	井上 勇成	赤尾 俊輔	小田代 眼	大坪 勇翔	大串 壮太郎
	林 琴音	♪	原口 莉久	♪	坂田 琴美	♪

実は、大中の合唱の真骨頂は、合唱祭を終えてからです。

2学期の重点目標として

「全員がリーダー 全員がフォロワー」を掲げて活動を行ってきました。特に体育大会、合唱祭において、生徒一人一人が、必要なとき、必要な場面で時にはリーダー、時にはフォロワーに自然となることができる学級集団をつくりあげました。それは、学級の域を超えて、学校全体にもよい影響をもたらしました。新年度の生徒会役員選挙では、生徒会長候補者4名、生徒会副会長候補者9名、書記候補者3名が立候補してきたことです。これほどたくさんの生徒が、自分たちの力で学校をよくしていこうという気持ちを表明し、それを応援する生徒がいたことが何よりも喜ばしく、これこそ、行事をとおして生徒が成長した証だと感じているところです。新しい役員も決まり、これからの中学生たちの成長が更に楽しみです。



朝の選挙運動の風景

新生徒会役員

会長	阿野	柚太郎
副会長	森山	仁斗
副会長	宗塚	知樹
書記	長谷川	星ノ歌
書記	東	れあ